

<https://info.nodo50.org/El-gobierno-dicta-duelo-si-muere.html>



El gobierno dicta duelo | si muere un policía

- Noticias - Noticias Destacadas -

Fecha de publicación en línea: Domingo 8 de junio de 2008



Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

El gobierno “dicta“ duelo
si muere un policía,

cuando uno mató a Matías¹

la “Presi“ miró pá'l suelo.

Ni siquiera observo el cielo

o dió una condolencia,

clara está la presidencia

pa´ donde vá y camina,

la repre es la que anima

y resuelve diferencias.

-2-

Panamá fue la exelencia

en represión hemisférica,

la Escuela de las Américas

tenía allí presencia.

Conocida es la ciencia

que enseña a los policías,

de Dan Mitrione hasta hoy día

las técnicas de tortura,

se dan con toda “medida“

en cualquier comisaría.

- 3 -

Esta escuela misteriosa

cambió se multiplicó,²

ella militarizó

la policía de América.

Con su lógica histórica

no necesita soldados,

ellos los han reemplazado

aplicando viejas normas,

nuevo estilo, nueva forma

pacos militarizados.

- 4 -

Estos nuevos licenciados

devenien de las escuelas

y la muerte es la secuela

que dejan por todos lados.

Hoy en todos los estados

democrático sistema,

la policía es fonema

del pentágono y la CIA,

con su terrorismo al día

salido de un mismo esquema.

- 5 -

Antes era el comunismo

lo que odiaban, combatían,

por todas partes veían

subersivos y extremismo.

Hoy día es el terrorismo

la que afirma sus esquelas,

y va dejando su estela

desde las "Torres" hasta hoy día,

ahora es el policía

el que asiste a sus escuelas.

- 6 -

"Academia Internacional

cumplimiento de la Ley"³

ILEA se llama el buey

que tiene una red mundial.

Como darle al colegial

al Mapuche, al pescador,

al campesino o cultor

que protesta con firmeza,

ellos cuidan las empresas

lo aprenden en El Salvador.

- 7 -

Torturas e infiltraciones

montajes, inteligencia,

represión es la gran ciencia

que aprenden en sus misiones.

Ganan condecoraciones

si prestan buenos servicios,

presillas y beneficios

ascenso a generales,

los premian las forestales

por hacer bien su oficio.

- 8 -

Los pueblos originarios

de la América entera,

son los que luchan de veras

contra el sistema corsario.

En la SOA4 son temario

por su fuerte rebeldía,

por esos ellos hoy día

son los nuevos terroristas,
pasan a engrosar la lista
de todas las policías.

- 9 -

Son siempre los mismos dueños
los que están en todas partes,
controlan con falsas artes
los recursos lugareños.
Y si alguien con empeño
defiende lo que es suyo,
los pacos con gran barullo
aplican lo aprendido,
y con terror sostenido
van dejando su zurullo.

- 10 -

La política es tinglado
que da plata al empresario,
por eso que son varios
senador o diputado.
En grupos bien concertados
cuidan de las empresas,

y aplauden con sutileza

las “tareas preventivas”,

que las fuerzas represivas

realizan con gran bajeza.

- 11 -

Si un paco represor

a un Mapuche asesina,

fiscalía determina

que fue por fuerza Mayor.

Y ascienden al tirador⁵

al grado de comandante,

burlándose todo instante

de la Ley y la justicia,

amnistiando la impudicia

con bombo, platillo y tambor.

- 12 -

Sobornos asistenciales

plata si vende a sus pares,

guardias paramilitares

no son hechos tan casuales.

Estrategias policiales

“Plan Paciencia” en la zona,

todo a grito pregona

que algo grave allí ocurre,

el gobierno no discurre

o sabe y lo acciona.

- 13 -

El país está de duelo

mas no por el general,

porque Chile está mal

toda América y su suelo.

Se alienta el alto vuelo

que sirve sólo a un extremo,

resistiendo lograremos

doblegar este sistema,

la unidad es el lema

mari chi weu, venceremos

Beto. 1° de junio 2008

1.- Matías Catrileo, joven Mapuche asesinado el 3 de Enero de 2008, por las fuerzas policiales, en una toma pacífica del fundo Sta. Margarita de propiedad del latifundista Jorge Luschsinger. El carabinero sindicado como el autor de los disparos fue liberado de todo cargo.

La policía da protección a dicho latifundista desde el 2001.

(Este hombre es conocido en la zona, como un destacado miembro de la derecha radical desde los tiempos de la UP, miembro del grupo paramilitar Hernán Trizano, que junto a las “Guardias de Vigilancia” de la zona son parte del trabajo de inteligencia de los hombres de verde.

<http://www.mapuche.info/fakta/azkin050621.html>

2.- La escuela de las Américas fue abierta en Panamá en 1946, y cerró en 1984. La mayoría de todos los mas connotados oficiales golpistas y represivos latinoamericanos, fueron educados en esta escuela, en la política del enemigo interno y la Doctrina de la Seguridad Interior. La Escuela se traslado a Fort Benning, Georgia y cambio de nombre por el Instituto de Cooperación para la Seguridad Hemisférica, WHINSEC por su sigla en ingles. Esta fue creada por Ley el año 200 por Bill Clinton. Es lo mismo, "un maquillaje, para que nada cambie" sigue con lo del enemigo interno, sólo en vez de hablar de lucha antisubversiva, habla de lucha al narcotráfico y terrorismo global y por lógica de los terroristas locales. En rigor prepara a los que defenderán los intereses económicos en la región. Ultimamente privilegia los policías, ya que el Pentágono quiere una relación directa con ellos.

3.- Tambien se creó la ILEA (International Law Enforcement Academy), Academia Internacional por el cumplimiento de la Ley y hay un instituto que fue creada en El Salvador, una Escuela de las Américas, para policías.

http://www.soawlatina.org/not_10.html

<http://www.rodolfowalsh.org/spip.php?article2790>

http://www.elfaro.net/secciones/Noticias/20060130/noticias3_20060130.asp

4.- SOA: Escuela de las Américas <http://www.liberacion.cl/nomas.htm>

5.- Alex Lemun joven Mapuche de 17 años de edad, fue asesinado por el mayor de Carabineros Marcos Treuer, durante un acto de protesta pacífica junto a miembros de su comunidad. La comunidad reclamaba la restitución de sus tierras usurpadas por la empresa Forestal Mininco. Falleció en Temuko el 12 de noviembre de 2002, el policia a pesar de reconocer su delito, no fue castigado, posteriormente fue trasladado y ascendido a comandante.

[Beto](#)

Libertad a todos los Presos Políticos Mapuche

¡¡ Abajo la Constitución pinochetista !!

¡¡ Por una Nueva Constitución, AHORA !!

Fuente: [Poesía Salvaje](#)